

Festival Halloween à Charlesbourg, 2023

Samedi 28 octobre 2023, la Société d'histoire et de généalogie de Charlesbourg a prêté son quartier général au Festival de l'Halloween de Charlesbourg, organisé par l'équipe du Moulin des jésuites.

La maison Éphraïm-Bédard devint le garde-manger ensorcelé. Dans un décor monté de toute pièce pour l'activité, c'est près de 2 300 personnes enthousiastes et patientes qui ont déambulés dans notre magnifique maison patrimoniale.

De 16 h 30 à 19 h 30, les passants ont ainsi découvert notre existence à l'aide de Jean Bédard, président, Francis Lacroix, François Sanfaçon et dans le rôle de la sorcière en résidence, Lise Deschênes.

Notre traditionnelle cage et la Corriveau était exposées dans notre jardin.





